

# Bericht Referent Blasrohr

Mein Bericht fällt recht kurz aus, da das Blasrohrschießen erst seit 2023 fest im DSB verankert ist.

Diese Disziplin erfreut sich immer größerer Beliebtheit, was sich auch in den Teilnehmerzahlen bei den Turnieren und Meisterschaften widerspiegelt.

2024 gab es noch keine Meisterschaften, sondern nur Landesturniere und das Bundesturnier.

Beim hessischen Landesturnier 2024 starteten 78 Teilnehmer von 7 Jahren bis weit über 70 Jahre. Vom Bezirk 38 nahmen 7 Schützen teil.

Beim Bundesturnier 2024 starteten 640 Teilnehmer aus den verschiedenen Landesverbänden. Hessen war mit 51 Teilnehmern/innen vertreten, davon 4 Teilnehmer aus dem Bezirk 38.

Am Bezirksturnier 2025 in Viernheim nahmen aus den Bezirken 36 und 38 insgesamt 25 Schützen teil. Vom Bezirk 38 waren 10 Teilnehmer am Start.

Bei den Landesmeisterschaften 2025 waren es bereits 123 Teilnehmer, was einer Steigerung von Teilnehmern von 57% gegenüber 2024 entspricht. Vom Bezirk 38 waren 4 Teilnehmer bei den LM vertreten, die sich beachtlich schlugen. So wurden 2 Landesmeistertitel, 1x der 2. Platz und 1x der sechste Platz erreicht. Diese 4 werden sich vermutlich auch für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert haben.

Die Deutschen Meisterschaften finden vom 31.10. – 2.11.2025 in Einbeck statt, bei der insgesamt 735 Starter/innen in den verschiedenen Altersklassen an den Start gehen, davon 44 Teilnehmer aus Hessen. Für den Bezirk 38 starten Christine Löw, Steffen Hafner und Ralf Sailer.

Bei Fragen zum Blasrohrschießen stehe ich euch gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für eure Aufmerksamkeit.

Ralf Sailer

Referent Blasrohr im Schützenbezirk 38